

Châtellerault, le 3 décembre 2025,

L'E2C Charente Poitou et le groupe Emil Frey France signent une convention de partenariat

Le 3 décembre dernier, l'École de la 2ème Chance Charente Poitou, association dédiée à la lutte contre le décrochage scolaire et l'éloignement à l'emploi, et le groupe Emil Frey France, leader de la distribution de véhicules en France, ont officialisé leur partenariat. Cet accord a été officialisé le mercredi 3 décembre au sein de la concession Peugeot de Châtellerault, appartenant au réseau Groupe Autosphere, filiale de distribution automobile d'Emil Frey France.



Photo 1 Signature Convention Emil Frey France et E2C Charente Poitou, Thomas Martin et Gérard Pérochon

Le 3 décembre dernier, Gérard Pérochon, président de l'E2C Charente Poitou et Thomas Martin, DRH d'Emil Frey France ont signé une convention de partenariat entre l'E2C et l'ensemble du groupe Emil Frey France sur le Poitou- Charente. Au-delà de la taxe d'apprentissage, cette convention engage le groupe Emil Frey France sur la présentation de ses métiers : immersions, visites d'entreprises, stages découvertes, interventions ainsi que sur de l'accompagnement professionnel auprès des étudiants de l'E2C : interventions de préparation au monde du travail (atelier CV, simulation entretien ...).

Ce partenariat scelle une collaboration initiée il y a plusieurs années entre les équipes Recrutement d'Emil Frey France, les équipes opérationnelles de ses filiales et celles du Développement des partenariats entreprise de l'E2C.

La signature s'est déroulée au sein de la concession Peugeot Châtellerault du Groupe Autosphere, filiale d'Emil Frey France.

Communiqué de presse

Une immersion pour découvrir les métiers de l'automobile

A cette occasion, 11 stagiaires des sites de Châtellerault et Poitiers de l'E2C ont eu l'opportunité de visiter la concession Peugeot et d'échanger avec les équipes. Cette immersion leur a permis de découvrir la diversité des métiers du secteur de la distribution automobile – vente, mécanique, carrosserie, fonctions support – et d'en apprendre davantage sur les activités du Groupe Autosphere.

Un partenariat porteur de sens et d'opportunités

Ce partenariat marque une étape importante pour renforcer les passerelles vers l'emploi au bénéfice des jeunes accompagnés par l'E2C Charente Poitou. Et il illustre l'engagement fort du groupe Emil Frey France et de ses équipes opérationnelles en faveur de la jeunesse, de la formation et de l'insertion professionnelle, valeurs qui sont au cœur de sa politique RH et de sa responsabilité sociétale.

« Offrir une seconde chance, c'est offrir un avenir. Nous croyons que chaque jeune mérite l'opportunité de découvrir un métier et de construire son projet professionnel. Nous engager à les accueillir et à les aider à renouer avec le monde et les codes de l'entreprise est une suite logique. Cette convention de partenariat officialise et appuie toutes les actions déjà initiées par nos filiales, pleinement engagées et convaincues par l'importance de ce partenariat », souligne Thomas Martin, DRH Emil Frey France.

« Disposer d'entreprises fortes sur notre territoire, comme Emil Frey France, est une chance pour nos jeunes. Ces partenariats leur permettent non seulement de découvrir des métiers porteurs, mais aussi de répondre à des besoins réels en main-d'œuvre. C'est une rencontre gagnant-gagnant : les jeunes trouvent un avenir professionnel, et les entreprises préparent leurs talents de demain » appuie Gérard Péricon, président de l'E2C Charente Poitou.

À propos du groupe

Emil Frey France

Emil Frey France, groupe leader et moteur de la distribution de véhicules en France, agit sur plusieurs domaines d'activités : la distribution automobile et moto (Groupe Autosphere), son cœur de métier, la distribution de véhicules industriels (Groupe Kertrucks), la distribution de machines agricoles, la distribution de pièces détachées d'origine et indépendantes (Dispro, FLSA, Flauraud, Barrault), la conception de pièces détachées (MGA et Green Valley) et l'achat et le reconditionnement de véhicules d'occasion (COFIA et CRVO). Il est l'importateur officiel des marques Mitsubishi Motors et Subaru sur le marché français. Il a vendu en France, en 2024, un peu plus de 202 308 véhicules neufs et d'occasion sur sa branche retail auto et son chiffre d'affaires consolidé (IFRS) s'élève à 5,2 Md€. Le Groupe représente plus de 11 000 collaborateurs et collaboratrices. Site officiel : www.emilfreyfrance.fr
Emil Frey France est la filiale française du groupe Emil Frey.

À propos de l'École de la 2ème Chance Charente Poitou (E2C)

L'École de la 2ème Chance Charente Poitou est une association qui accompagne les jeunes de 16 à 35 ans sans diplôme mais également jusqu'au niveau bachelier vers l'emploi ou la formation. Présente sur quatre sites (Châtellerault, Niort, Angoulême et Poitiers), elle propose un parcours personnalisé basé sur l'alternance en entreprise et un accompagnement individualisé. Chaque année, plus de 300 jeunes bénéficient de cette deuxième chance pour construire leur avenir professionnel et répondre aux besoins en compétences des entreprises du territoire.

Site officiel : <https://e2c-charentepoitou.fr/>